# BOLETIN INFORMATIVO







### 181 ANIVERSARIO INDEPENDENCIA NACIONAL

El Ayuntamiento Municipal celebró con regocijo el 181 aniversario de nuestra independencia nacional , mediante actos conmemorativos que iniciaron con el izamiento de la bandera en el busto a Duarte de nuestro parque municipal para luego pasar a la iglesia San Antonio de Padua a la celebración de la misa y luego culminar con la ofrenda floral ante el busto a Duarte

Esta actividad contó con la presencia de nuestro alcalde municipal José Napoleón Madera Espinal, el consejo de regidores, personalidades educativas, estudiantes así como también personalidades de la sociedad civil.

Con estos actos recordamos y honramos a nuestros padres de la patria que bajo el lema: Dios, Patria y libertad dejaron proclamada nuestra nación el 27 de febrero de 1844.

Debemos sentirnos orgullosos de aquellos dominicanos que con su encomiable labor lograron constituir el país libre e independiente que somos hoy, admiremos y respetemos a nuestros padres de la patria.

¡ Que viva la República Dominicana!





#### ENAMORATE DE LA LECTURA EN SAN VALENTIN

El alcalde municipal José Napoleón Madera Espinal y el consejo de regidores participaron en la jornada educativa «ENAMÓRATE DE LA LECTURA EN SAN VALENTÍN». Esta actividad tuvo como propósito fomentar el amor por la lectura y rendir homenaje a los héroes de nuestra historia.



### >>> IMAGEN DEL TRIMESTRE ENERO-MARZO 2025

# El ayuntamiento municipal realizó la entrega a las diferentes juntas de vecinos de los recursos destinados que a través del PPM utilizan para la construcción o terminación de alguna obra de la comunidad así como también la reparación de los caminos vecinales.

Las juntas de vecinos de las Mesetas recibió el cheque por un monto de \$150,000.00 pesos para ser invertidos en la terminación del Dogout del play de esa localidad.

La junta de vecinos de la Alameda recibió el cheque por un monto de \$200,000.00 para ser invertidos en una mini cancha para esa localidad.

La junta de vecinos de Rodeo recibió el cheque por un monto de \$200,000.00 para ser invertidos en la construcción de la capilla de esa localidad.

La junta de vecinos de Mamoncito recibió el cheque por un monto de \$200,000.00 para ser invertidos en la continuación de los trabajos de construcción de la capilla de esa localidad.

La junta de vecinos de Hato Viejo recibió el cheque por un monto de \$150,000.00 para ser invertidos en la tubería acueducto comunitario de esa localidad.

La junta de vecinos del Residencial Peralta recibió el cheque por un monto de \$150,000.00 para ser invertidos en la señalización de sus calles.

Seguimos comprometidos a travez de la integración comunitaria.

#### ENTREGA DE RECURSOS A TRAVEZ DEL PPM



## AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE MONCIÓN Oficina Municipal de Planeamiento Urbano (OMPU)

Monción, Santiago Rodriguez 14 de Enero del 2025

#### **AVISO**

Es de todo conocido que la ley 176-07, del Distrito Nacional y los Municipios, delega en la figura jurídica de la alcaldía, la administración del espacio público y el uso de suelo, así como normalizar el ambiente dentro de su demarcación.

En el mismo orden, la ley de tránsito y movilidad Urbana 63-17, ordena que las vias y Espacios Públicos destinados a los peatones y esparcimiento municipal, deban permanecer libres de obstáculos y resguardadas únicamente para uso vehicular y peatonal.

Por otra parte, la ley 64-00, sobre medio ambiente, establece las normas de medio ambiente y contaminación en todos los sentidos, incluyendo la contaminación visual.

Tomando en consideración lo antes mencionado, el Departamento de Planeamiento Urbano de esta alcaldía, le exhorta que retiren cualquier material u otros objetos que estén obstaculizando el espacio público, ya que en los próximos días la alcaldía municipal, comenzará a realizar operativos de retiro y recuperación de espacios públicos.

Para tales fines, se le está otorgando un plazo de 5 días, a partir de la fecha, para que retiren dicho materiales.

Sin más nada, agradeciendo de ante mano su colaboración.

Muy atentamente,



#### REUNIÓN TECNICO ASOMURENO



El alcalde José Espinal y los encargados del PPM sostuvieron una reunión con el Ing. Mario Ángel Rodríguez la cual tuvo como objetivo fortalecer los procesos a seguir en la coordinación municipal del PPM.



### AVISO DEPARTAMENTO DE CULTURA

¿Quieres ser la señorita San Antonio de Padua 2025?

Si deseas participar y ser la próxima señorita San Antonio de Padua 2025 te invitamos a pasar por el departamento de cultura de nuestro ayuntamiento municipal.

í No te pierdas la oportunidad de brillar y representar a tu comunidad!

#### REUNIÓN ORDINARIA ALCALDES DE La regional Cibao noroeste de fedomu



Segunda reunión ordinaria de alcaldes de la regional cibao noroeste de FEDOMU. Esta reunión fue realizada en el ayuntamiento municipal de Pepillo Salcedo, bajo la coordinación de la oficina técnica de FEDOMU-NOROESTE.

Esta reunión tuvo como objetivo fortalecer las capacidades técnicas y administrativas de nuestros alcaldes para el correcto desempeño de sus funciones y el fortalecimiento de la generación de nuevos ingresos en la gestión municipal.

Tuvo como invitado especial al Lic.Julián Roa, abogado experto municipalista; quien abordo el marco competencial de la ley 176 sobre el rol, potestades y atribuciones de los alcaldes , con especial énfasis en el tema de la gestión del cobro de arbitrios.